

# PlantaDoce.

Empresa

## Kymos adquiere la compañía alemana de I+D en fármacos Prolytic

La empresa, proveedora de servicios de investigación y de control de calidad para el sector farmacéutico, confía en facturar más de trece millones de euros este año.

PlantaDoce  
28 sep 2020 - 10:15



Kymos se va de compras. La compañía, proveedora de servicios de investigación y de control de calidad para el sector farmacéutico, ha comprado la empresa alemana Prolytic, centrada en investigación y desarrollo (I+D) y especialmente en fármacos que se vehiculan a través del ADN y el ARN.

**Prolytic, fundada en Frankfurt en 2002 y con cerca de una veintena de empleados, pondrá en marcha un plan de inversión en equipamiento e incrementará la plantilla,** según informa *La Vanguardia*. Por su lado, Kymos se fundó en Barcelona en 2001 a partir de un grupo de investigadores de Laboratorios Menarini que cuando esta firma reestructuró su departamento de I+D decidieron establecerse por su cuenta.

**El principal accionista de Kymos es la familia Puig (antiguos accionistas locales de Menarini) y el equipo directivo fundador**

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/kymos-adquiere-la-compania-alemana-de-id-en-farmacos-prolytic>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

. Joan Puig de Dou, director general de Kymos y también exdirectivo de Menarini, se incorporó a la compañía en 2010.

Kymos, fundada inicialmente en el Parc Científic de Barcelona, se mudó en 2015 al Parc Tecnològic del Vallès, en Cerdanyola. Desde entonces, cuando facturaba cuatro millones de euros, ha triplicado sus ventas, que alcanzarán este año 13,5 millones con la incorporación de la facturación de 1,5 millones de euros, de su nueva participada alemana.